



Rehabilitaverde[®]

Sevilla



REHABILITAVERDE SEVILLA 2021

José Carlos Claro Ponce
Arquitecto Técnico

Varios años se lleva desarrollando un proyecto que ponga en valor y permita visualizar la figura del aparejador en Sevilla. Una buena base, ambición y mucho trabajo han permitido alcanzar un objetivo complejo, hacer que **REHABILITAVERDE SEVILLA 2021** forme parte de la ciudad.

Hay que reconocer que **REHABILITAVERDE SEVILLA 2021** ha sido desde sus inicios punta de lanza, innovadora, creadora, sabiendo fomentar las buenas prácticas en la construcción y su rehabilitación. Ahora junto a la administración local Emviesa y el Ayuntamiento de Sevilla, esperamos mucho más del encuentro que un día nació del técnico hacia la empresa.

El objetivo de la edición del año 2021 es llegar al ciudadano como marca APAREJADORES, garante de los conocimientos necesarios para intervenir en edificios, modificando o incorporándole a este los elementos que permitan crear espacios confortables, tomando criterios sostenibles.

REHABILITAVERDE SEVILLA 2021 será centro de atención, se fundirá con la ciudad buscando provocar el mayor impacto y participación. Acercará, fomentará y explicará al ciudadano los valores de una economía sostenible; informando y acercando a la ciudad los avances en materia de eficiencia energética, rehabilitación, confort, ahorro en iluminación, eficiencia hídrica, materiales renovables y otros recursos de utilidad. Se pondrá en valor al aparejador, sinónimo de construcción, rehabilitación o sostenibilidad,

Este año tomamos como concepto identificativo del evento la economía circular. Entendemos que los valores que desarrolla engloban a todos los aspectos que deben reunir la construcción o la rehabilitación de hoy. Será el eje transversal de **REHABILITAVERDE SEVILLA 2021**. La optimización de recursos energéticos y económicos, así como la rehabilitación energética es una necesidad para la ciudad.

REHABILITAVERDE SEVILLA 2021, reunirá y generará conexiones entre ciudadanos, técnicos y empresas, haciendo que florezcan nuevas oportunidades de negocio para la ciudad.

El desarrollo del encuentro se centrará en generar dos espacios expositivos en la ciudad y varios puntos informativos. Plaza Nueva o San Bernardo, son ubicaciones propuestas que nos permitirían alcanzar los objetivos previstos,

llegar al corazón de la ciudad y al ciudadano.

Entorno a una gran maqueta y durante 3 días, se ubicarán los stands de los participantes y las zonas de demostraciones. Las dos ubicaciones estarán conectadas facilitando la visita a ambas, donde se apreciarán distintas soluciones, que mejoran visiblemente la habitabilidad en las viviendas, fomentando los valores que establece la economía circular.

En este momento más que nunca, dadas las circunstancias, nos apoyaremos en una potente web, participación activa en redes sociales, realización de jornadas técnicas on line, aplicaciones móviles, con una producción cuidada y de calidad. De forma simultánea a los espacios expositivos, se desarrollarán actividades de carácter técnico, divulgativo, buscando la concienciación de la ciudadanía desde su base. En este apartado el aparejador aportará el valor añadido a la divulgación, pero serán nuestros socios necesarios, los que permitan visualizar las soluciones que el mercado tiene para mejorar el comportamiento de los edificios.

Nuestros socios necesarios son las empresas, públicas y privadas, pilares fundamentales para el desarrollo de **REHABILITAVERDE SEVILLA 2021**. Empresas de primer nivel, innovadoras y con nosotros como punta de lanza en su sector, fomentadoras de la optimización de recursos y mejora del comportamiento energético de los edificios.

Entendemos que, como colectivo, es una oportunidad inmejorable para darnos a conocer como parte esencial de la sociedad, aportando al desarrollo del tejido empresarial e innovando y generando ideas para evolución de la ciudad. ■

Rehabilitaverde
Sevilla